

第30回東北小学生 バドミントン大会秋田県予選会

(7月21日 由利本荘市・ナイスアリーナ)

男子2年生以下 シングルの部 優勝

鈴木 涼音 さん
(千畑小2年)

男子3年生以下 シングルの部 準優勝

小田長 旬 さん
(仙南小3年)

男子5年生以下 ダブルスの部 優勝

尾久 海斗 さん
(仙南小5年)・
鎌田 隼暉 さん
(仙南小5年)ペア

女子5年生以下 ダブルスの部 第3位

杉澤 梨花 さん
(千畑小5年)・
森川 麻陽 さん
(千畑小5年)ペア



■鈴木涼音さん



■左から森川麻陽さん、杉澤梨花さん、小田長旬さん、鎌田隼暉さん、尾久海斗さん

第27回 大曲仙北小学生 学年別剣道大会

(6月29日
大仙市ふれあい体育館)

2年生以下の部 優勝

高橋 蘭 さん
(千畑小2年)



第75回県民スポーツ大会 バドミントン競技

(7月6日、7日 美郷町総合体育館リリオス)

1部少年男子シングルの部

準優勝 鈴木 琉唯 さん(大曲工業高2年)

1部少年男子ダブルスの部

準優勝 佐藤 海翔 さん(大曲工業高3年)・
木村 大夢 さん(大曲工業高3年)ペア

第3位 鈴木 琉唯 さん・
高橋 蒼空 さん(大曲工業高2年)ペア

活躍・表彰おめでとうございます

令和6年度 秋田県少年少女陸上競技大会

(6月30日 秋田県営陸上競技場)

男子5年100m 第3位 木下 琉生 さん(六郷小5年)

男子1000m 第3位 高田 泰聖 さん(六郷小6年)

女子コンバインドB 第5位 高橋 実聖 さん(六郷小6年)
(種目のうち「ジャベリックボール投」で第3位)

※この活躍により、木下さん、高田さん、高橋さんは8月4日に北海道で開催された「第13回東日本都道府県小学生陸上競技交流大会・北海道函館大会」に出場しました。



■中央3名:左から木下琉生さん、高田泰聖さん、高橋実聖さん

第18回大仙・仙北 美郷畜産共進会

(7月1日 大仙市ささくら公園)

第4部 家兔の部

優等賞

秋田県知事賞

高橋 清一 さん(外川原)

兎名:満月



高橋清一さんと満月▶

美郷町野球大会 行政区部門

(7月14日 美郷町野球場)

優勝

前郷軍団

最優秀選手賞 加藤 駿人 さん(前郷軍団)



美郷中学校の活躍

秋田県中学校総合体育大会

■陸上競技			
男子1年1500m	第2位	高橋 咲琥 さん	東北
男子2・3年1500m	第1位	倉田 圭梧 さん	東北
女子3年100m	第1位	小野寺 薫 さん	東北
女子共通800m	第2位	高橋 心花 さん	東北
女子1年1500m	第4位	佐々木 黎 さん	東北
■バスケットボール			
男子	第3位		
■バドミントン			
女子ダブルス	第3位	田口 歩悠奈 さん・ 照井 愛梨 さん ペア	
■相撲			
団体	第2位	東北	
個人1年の部	第2位	鈴木 斗真 さん	東北
個人2年の部	第3位	伊藤 章悟 さん	東北
	第5位	小林 泰介 さん	東北
個人3年の部	第1位	高橋 煌稀 さん	東北
	第2位	阿部 世奈 さん	東北
個人選手権	第1位	高橋 煌稀 さん	全国
■ソフトテニス			
男子団体	第3位		

全国 = 全国大会出場

東北 = 東北大会出場

JOCジュニアオリンピックカップ 第43回全日本ジュニアバドミントン 選手権大会秋田県予選会

(7月27日、28日 潟上市天王総合体育館)

- ジュニア男子シングルの部
優勝 鈴木 琉唯 さん(大曲工業高2年)
第3位 高橋 蒼空 さん(大曲工業高2年)
- ジュニア男子ダブルスの部
準優勝 鈴木 琉唯 さん・高橋 蒼空 さん ペア



■(左)高橋蒼空さん、(右)鈴木琉唯さん

大仙仙北美郷支部消防訓練大会

(7月14日 大仙市「大曲の花火」公園)

- 小型ポンプ操法の部
優勝 第2分団
準優勝 第1分団
- 規律訓練の部
優勝 第2分団
第3位 第1分団



■矢口悦子さん

各界のスペシャリストから学ぶ

美郷カレッジ

東洋大学学長の矢口悦子さんを講師に招いた今年度3回目の美郷カレッジが7月27日に美郷町公民館で開催されました。

「子育て支援と地域コミュニティ～健康寿命の延伸と子育ての意義～」と題した講演では、はじめにイギリスの事例として子育て支援とコミュニティづくりが同じ施設で行われている様子が写真とともに紹介されました。続いて国内の現状として「高齢者の定義の変更を検討する必要があるほど健康寿命が伸びている」ことを挙げ、地域で暮らし、その地域ならではの文化や言葉を知る地域住民が、身に付けた「知恵」を次世代に伝える形で子育てに関わることが多様性と豊かさのある地域を残すことに繋がると結びました。受講者からは「持続可能な社会にどう対応して何を残していくのか勉強になった」「心の豊かさを考えさせられた」という感想が寄せられました。

多くの時間をともに

千畑小学校と御田小学校(東京都)の 学校間交流推進事業

東京都港区立御田小学校の4年生から6年生の児童19名とPTA関係者など12名が、7月26日から28日にかけて美郷町を訪れました。

同校児童は、イワナのつかみ取りや野菜パーティー、5年ぶりとなるホームステイなどを通して千畑小学校の児童と交流を深めました。また、8月9日から11日にかけて千畑小の児童が東京を訪れ、御田小の児童と都内観光などを通して交流を深めました。



■ホストファミリーとの顔合わせの様子



MISATOPICS

町の話題